

Comunicador social y profesor Víctor Isla se postula a alcalde de Vallenar

Se aproximan las elecciones de octubre y Diario Chañarillo, el auténticamente regional, busca poner en vitrina de los y las electoras a todos aquellos ciudadanos que apuestan por ocupar un cargo ya sea en los municipios o en los gobiernos regionales.

Esta semana, en nuestra versión impresa y también en nuestra plataforma Chañarillo TV a través de YouTube, tenemos la oportunidad de conocer a Víctor Isla Lutz, quien es profesor de historia y comunicador social, hombre de radio, vallenarino y que, con un ímpetu en el servicio social, busca una opción de llegar al sillón edilicio.

A este respecto, Isla señaló que

“ en el año 2016 salí electo concejal con la primera mayoría, la más alta mayoría en aquel Concejo, lo que me permitió desarrollar un trabajo intenso durante 4 años, no solamente un trabajo intenso en materia social, sino que también un trabajo intenso en materia de fiscalización y finalmente, en la última parte de nuestro periodo, me tocó asumir la alcaldía en suplencia, ya que el exalcalde fue a buscar su diputación. Y mis compañeros me dieron la responsabilidad de guiar los destinos por algunos meses de nuestra ciudad, una experiencia bonita, una experiencia que me llena de orgullo y que nos permite también hoy día plantearnos con proyección, con una experiencia previa a lo que a lo que se viene y creo que nos permite mirar de buena manera nuestra candidatura”.

En esta línea, agregó el candidato que

“ No solamente nos dedicamos a hacer el trabajo de concejal o el trabajo de alcalde, sino que durante el periodo también nos dedicamos a perfeccionarnos. Es así como en aquel periodo logramos obtener una certificación en materia de administración municipal de la Universidad de la frontera. Tengo un diplomado que hoy día me da la experiencia para asumir este desafío de llevar los destinos de mi comuna donde nací mi Vallenar adelante”.

Además, Isla es profesor de profesión y tiene una carrera como comunicador, que con el paso de los años devino en enfrentar la vocación de lo público, a lo que Isla señaló

“ bueno, yo soy profesor de Historia y Ciencias Sociales de la Universidad Valparaíso. Soy licenciado en educación y licenciado en historia. Cuando tenía 28 años terminé mi carrera teniendo la posibilidad de quedarme ejerciendo y trabajando a través del desarrollo de un Fondecyt a raíz de mi tesis. Acá en Vallenar se me presentó el proyecto de poder desarrollarme a través de la radio y elegí el último camino, me vine a Vallenar y elegí seguir el camino de la radio del cual no me arrepiento porque a través de la radio y las comunicaciones hace 11 años ya me y ha permitido recorrer caminos insospechados. He conocido bastante gente en un mundo artístico que no lo conocía y a través del tra-

bajo radial hemos podido consolidar un trabajo social, también la radio de nosotros está muy enfocada en lo social y en poder brindarle los espacios, principalmente a nuestros artistas locales”

Sobre su diagnóstico para la comuna de Vallenar, Isla señala que

“ como todos sabemos, nuestra comuna de Vallenar desde hace ya varios años viene atravesando complejos problemas en diversos aspectos del desarrollo comunal. Lo anterior no es una casualidad, sino más bien responde a una incapacidad que hemos tenido como comunidad en ponernos de acuerdo acerca del desarrollo que queremos para para nuestra comuna y desde ahí poder delinear las estrategias y políticas que nos llevan a alcanzar ese estadio de desarrollo que va más allá de lo económico. Y qué es tan necesario para nuestra comuna, sobre todo para quienes vivimos y proyectamos nuestra vida en Vallenar. Nuestra comuna conserva características únicas: tenemos una rica historia, gozamos de un entorno natural privilegiado, llevamos una vida apacible aún y nos conocemos entre vallenarinos”.

Agregó el candidato que

“ estos aspectos, entre muchos otros, deben ser para mí el motor del crecimiento y el desarrollo debe ser la base de nuestro trabajo. La gestión municipal es clave en el desarrollo de la vida de los habitantes de la comuna. Desde el municipio se trazan las políticas más importantes de la intervención institucional del Estado de ese municipio, encargado de llevar a cabo estas mismas a nivel territorial. Es por eso por lo que cada acción que realiza el municipio interviene directamente la vida de los ciudadanos. Desde el nombre de una dirección de una determinada calle, la construcción de infraestructura pública y su mantención y o cuidado del patrimonio, el desarrollo del deporte, la conservación y la construcción de la identidad local, y velar también por el bienestar en la red social de cada vecino, entre muchos otros aspectos”.

“ Para mí, el tener una gestión municipal basada en el uso eficiente de los recursos que responde a la necesidad de nuestros habitantes, desarrollando un trabajo territorial a través del rescate de nuestra identidad y patrimonio cultural, proyectándolo sobre todo en un desarrollo sustentable que nos permita hacer de brindar una ciudad de todo más humana, más moderna. Es lo que me motiva el día de hoy asumir este desafío de poder ser alcalde de nuestra comuna”.

Consultado sobre sus relaciones políticas, el candidato Víctor Isla Lutz señaló que

“ yo creo superar esa barrera. Yo tengo 41 años. Vengo de una generación que nació en libertad,



que creció en libertad. Por ende, viene superando las barreras del escenario político tradicional. Yo me siento muy regionalista, si tuviera que ubicarme hoy día en un lado de la política tradicional. Creo que mis convicciones obedecen al centro político, ese centro político que hoy se ha perdido a nivel país”.

“ Vivimos en un en un país muy ideologizado y que muchas veces se cae a los extremos y lo cual es perjudicial para la convivencia sana de la comunidad, yo me siento más que de cualquier lugar, me siento muy vallenarino, me siento muy atacameño”.

Diario Chañarillo.
ÚNICO DIARIO AUTÉNTICAMENTE REGIONAL

VENTA DE TERRENO

Se vende terreno de 1.370 metros cuadrados, en calle Atacama, a tres cuadras de la Plaza de Armas de Copiapó. Valor 11.000 UF. Verdaderos interesados

CONTACTAR AL FONDO +56 9 57886058

